

鶴岡のお米お届け致します

(株)アシスト
2019.8月号



今年も暑い夏がやってきました。我が家では熱中症対策で新しくエアコンを取付けました。風通しの良い茶の間でもさすがに気温が高いと熱風が・・・家全体蒸し暑く取付ける事となりました。20年間使い続けたエアコンもついに壊れ交換。蒸し暑い夏を快適に過ごせるようになりました。皆様も熱中症には十分に留意されお過ごし下さい。

シリーズで田んぼの様子を掲載してみます。先月のチラシ号から約1ヶ月後の田んぼの様子です。天気の良い日には少し高い場所からの眺めが緑の絨毯のように美しい景色が見えます。7/19撮影



ヘリ防除薬剤散布開始です!!

無人ヘリコプター薬剤散布防除が7月25日より地元の散布が始まりました。請負事業の為、ラジコンヘリ3台所有しています。散布場所は地元鶴岡をはじめ、県内外からの要請もあり、遠い所では栃木県まで出張しています。下の写真のように、軽トラにヘリを搭載させ、遠距離走行する際には会社用のワンボックスカーとダンプにヘリとその荷物を搭載し固定させ現地まで移動しています。



早朝から夕方まで、散布時間が制限されている中、天候、周りの交通状況を確認しからの飛行なので、細心の注意で散布しています。7/27撮影

鶴岡のお米
お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を
独自のコメントで毎月発行する
チラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト

貴重な瞬間です!!

7月の日の早朝、トンボの脱皮の瞬間が見られました。トンボに変化する周りの状況と環境が一致しないと見れない大変貴重な瞬間です。

皆様にもこの貴重な瞬間を是非ごらん頂けたらとチラシと一緒に送りました。

* 撮影者はアシスト若手従業員(通称:農耕部長)がカメラしました *

